

ADMINISTRACIÓN REGIONAL COCHABAMBA PRESENTA UNA EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DE 78% ANTE EL HONORABLE DIRECTORIO DE LA CNS



Durante una reunión ordinaria y extraordinaria del Honorable Directorio de la Caja Nacional de Salud, los administradores regionales y agentes distritales dieron a conocer el porcentaje de ejecución presupuestaria alcanzada hasta el 16 de diciembre de la gestión 2022, en la cual la Regional Cochabamba presentó una ejecución del 78% de su presupuesto, siendo la regional con el porcentaje más alto.

La actividad se llevó a cabo el martes 20 y miércoles 21 de diciembre, en el auditorio de Imagenología del Hospital Obrero N° 2.



Durante los 2 días de sesión los miembros del Directorio realizaron recomendaciones a las diferentes regionales y destacaron la ejecución de Cochabamba, que además podrá superar el 80% hasta el 31 de diciembre cuando concluya la gestión 2022.